

Carl-Hermann-Gaiser-Stiftung spendet Masken

Kreis Göppingen. Große Freude und Erleichterung war der Hospizleiterin Marta Alfia in Faurndau bei der Spendenübergabe anzumerken. Schutzmasken und Schutzkleidung sind derzeit nur schwierig zu bekommen und kosten einen horrenden Preis, heißt es in einer Mitteilung.

Romy Martin brachte im Auftrag der Göppinger Carl-Hermann-Gaiser-Stiftung 290 FFP2-Masken für die Mitarbeiter des Faurndauer Hospiz und überreichte sie Marta Alfia und dem ehrenamtlichen Geschäftsführer Georg Kolb. Von beiden kam ein Dankeschön für das Geschenk.



Romy Martin (links) überreicht Marta Alfia die Spende. Foto: Privat